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警　察　行　政　の　現　状

3月29日に鶴岡へ、月山の裏側の寒河江より山

を越えて参りました。鶴岡は遠い処と思って居り

ましたが、月山新道が出来てから隣りの町となり

ました。本道寺という部落が有りますが今迄は山

形へ買い物に行っておりましたが、今は鶴岡へ買
い物に来ます。

私の生まれは左沢です。左沢は江戸時代酒井藩
の分韻でした関係で松嶺町と同じ形態を作ってお

ります。今、松嶺とは姉妹都市を結んでおりま

す。このようなことで鶴岡に参りましたことを誇

りと思っております。一生懸命働きたいと思いま

す。宜しくお願いします。
ロータリークラブは余り深く知りませんが社会

的に奉仕活動をして交通とか青少年補導等にご協
力を頂き、この機会に厚くお礼申し上げます。
新しい所に来ますと色々と感じます。鶴岡はこ

のような町だとか、鶴岡の人はこのような人達と

か色々感じております。目が経って馴れて来ます

と何も感じなくなります。このように感じた内容

と、この内容に対してどのように対処するか私な

りに感じたことをおり混ぜてお話し申し上げま

す。
警察が見た日本の現在の治安について触れて見

たいと思います。一口に申しますと日本の治安は

世界的に非常に安定した国であると言われており
ます。多分皆様は外国にお出になっておられます

ので感じておられると思います。

国際警察機構の内に精神問題の国際機関が有り
ますが、その統計を見ますと国民所得が高い国ほ
ど犯罪の発生が高くなっていると言われていま

す。その理由は高度の物質社会は人間の心を蝕ん
でいると言われています。

日本は経済大国ですがH本だけが例外であると

言われています。たしかに最近の犯罪を見ますと
欧米型の大型の犯罪は発生しておりますが一般的
な犯罪は近年弱含みの横這いです。特に強悪犯罪
は減少傾向にあります。日本だけが例外と言われ
ております。国際刑事警察機構と言うのが有りま

すが、その統計を見ますと強盗事件を他の先進国

鶴岡警察署長　遠　藤　清　男　氏

と比較して見ますと、米国では10万人あたりを見
ますと日本の200倍も多く、西独では11倍多く、

イギリスでは2倍多くなっております。これを見

ても日本の治安は非常に良いと思います。又一面

検挙率はどうかと見ますと55年で日本は78％、ア
メリカ26％で日本は発生事件の殆んどを解決して

おります。
一つの問題があります。それは少年犯罪が増加

傾向にあることです。大人の刑法犯は減少傾向に
あります。10年前を100としますと現在は95とな

っております。少年犯罪は52年を100として昨年

は163となり63％の増加で10年で倍になります。

少年犯罪が日本の将来の決め手になると言われて
おります。本当に重要な問題です。この問題は社

会的な問題ですのでどなたもこの問題に関心を持
って頂きたいと思います。

今日は少年犯罪を中心に申し上げます。鶴岡の
少年犯罪はどうかと言いますと、一口に申し上げ
ますと異状に高いのです。何故高いかはこれから

調査したいと思います。55年の統計で少年人口

1，000人当り鶴岡は15．4人の発生です。山形県全

体では9．3人の発生です。鶴岡の場合は非常に高
いと思います。特に鶴岡警察管内では羽黒地区が

18・2人で県平均の倍の発生となっております。全

刑法犯に占める少年犯罪の比率が非常に高いと思
います。

昨年鶴岡警察管内の検挙者人員は725人です。
その内少年犯罪者は447人で61．7％が少年犯罪で

す。全刑法犯罪の半分は少年犯罪です。更に悪い
事に薬物乱用少年が多くなっております。県全体
で214人を補導しました。この内鶴岡警察管内で

は80人、37．4％で非常に多いと思います。山形市

で人口26万人で22人です。鶴岡は山形の9．4倍多

くなっております。窃盗犯も多くなっておりま

す。少年犯の90％が窃盗犯です。県全体でも82％
が窃盗犯です。又万引が非常に多くなっておりま

す。窃盗犯の内64％が万引です。出来心の犯罪が
多くなっておりますが、補導によって立ち直るこ

との出来る犯罪です。



成人になって犯罪を起こす者の内、少年時代に
万引をやった経験者が大部分です。万引は犯罪の
入り口です。万引は1回補導されますと大体止め
ます。75％は2回は補導されません。補導に依っ

て治る犯罪です。万引の多い一因には商店の品物
の陳列方法にもあると思います。将来万引防止協

会とか大型店防犯協会とかを作りたいと思いま

す。

次に校内暴力事件を申し上げます。昨年は全国
で2，857件発生しております。倍ぐらい増加して

おります。校内暴力の80％は中学校で発生してお

ります。山形県は昨年15件で46名補導されま　し

た。その中で先生に対して暴力を加えたのは6件
17名でした。鶴岡には発生しておりません。

読売新聞の世論調査によりますと、先生を信頼
する生徒は小学生で13．2％、中学生4．5％です。

先生と生徒の信頼感がありません。NHKの調査
でも生徒に暴力を振るわれた先生は15％ありまし

た。叉生徒を恐しいと思う先生は33％ともありま

した。
この事には関心を持たなければならないと思い

ます。少年犯罪が全刑法犯の50％になりますと、

将来その社会は犯罪社会になると言われます、鶴
岡は50％になっておりますことをご認識下さいま

して、色々な機会でこの面についてご活動下さい

ますようお願い申し上げます。

⊂巨を連∃⊃
04月11日温海高校のインターアクトクラブの認

証状伝達式に出席して参りました。秋野忠君、
三井徹君、張紹淵君、石黒慶之助君が当クラブ
より出席されました。鶴岡工業高専の斎藤正一

先生の「温海地区の特色」の演題で温海の歴史
について記念講演がありました。

04月27日にクラブ協議会を4時30分より開催致

します。出席義務者には後で事務局より連絡い
たします。

○石黒ガバナーノミニーのことがクアラルソプ←

ルにR．Cの会報に記事が出ておりますのでご

紹介致します。非常な流暢な英語でスピーチさ
れました。彼の娘さんのご主人は当地の東芝の

社長さんでダマンサラハイに住んでおられ、娘

さんと共に幸せな日々を送られておられます。

石黒君は日本の鶴岡市の歯医者さんです0　この
ようなことは国際理解と親睦を深めることと思

うし人と人、クラブとクラブ、地区対地区の理

解が世界平和をもたらすと思います。と会報に
載っております。

く）今日は出前の鮪を取りましたのでエルサンの人
がおりませんのでS．A．Aの皆さん、山下さん

に大変ご苦労をおかけしました0

ゆずり葉と人生

山　口　貫之助君

漸く暖さが訪れ、新しいつややか
な若草色の葉がととのってくると、

長い間冬の風雪に耐え忍んだ窯緑色
のゆずり葉が座をゆずるようにして

さりげなく散ってゆきます。若い葉が育ち、一人

前になるのを見とどけてから古い葉は散ってゆき
ます。そのさまは親から子へ、子から孫へと、そ
の座をゆずり、前世代より培ってきた生活の智恵

を次の世代へ伝えゆくさまをあらわしていると云

えるようです。

○先月フォークランド紛争が起きました。フォー

クランド島は英国領でアルゼンチンの東海岸に

あります。それを突然アルゼンチンが我が領土
として占領した事件です。英国は艦隊を派遣し

ました。英国のサッチャー首相の片腕のチャリ

ントン外相を更迭し泣いて馬しょくを斬りまし

た。このままだとサッチャー首相の首も危かっ

たようです。仲介に今米国のヘイグ国務長官が

計っており英国アルゼンチンの間3万2千Kを

飛びつづけております。問題はフォークランド
の領土の帰属問題が難航しているようです。紛

争の原因は漁業権の問題、海底油田の問題があ
ったようです。又アルゼンチンは国内経済が破

綻に近い状態ですので国民の目を外に向けるた
めフォトクランドを占領して強引な態度を取っ

たのだとも言われます。私の友達に聞いて見ま

したら笑談と思ってますが、景気が悪いから日

本の裏側で戦争してもらった方が良いなどと恐
しいことを言う人もおりました。

〔幹事報告）

○例会変更立川R．C
（1）4月15日の例会は移動例会P．M12：15点経

場所　見龍寺
（2）4月22日の例会は観桜会のため

草薙温泉滝沢旅館　登録料4，000円
○会報到着

（1）米沢R．C　（2）東京R．C

O神戸須磨R．C　3月15日付をもって国際ロータ
リー加盟が承認されました。

（二竺＿ノ＿タ二つ
酒田東R．C　和島茂男君
温海R．C　　渡部晃雄君
鶴岡西R．C　本間文一君、井上彬君

（今週の担当者　菅　　　健）

鶴岡口叶タリークラブ創立　昭和34．6．9　　承認　昭和34．6．27　353地区

事務局　鶴岡市馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235幽7711
例会場　鶴岡市馬場町物産館　3階ホール　例会日　毎遇火曜日　午後12．30～1．30


